

会員による花の植え替え



「なりた花の会」が総理大臣表彰  
花いっぱいの街を  
目指して22年

緑化推進に功績のあつた個人や団体を表彰する、緑化推進運動功労者内閣総理大臣表彰表彰式が、6月22日、総理大臣官邸で行われ、なりた花の会（小川善嗣会長）が内閣総理大臣表彰を受賞しました。同会は3年前の国土交通大臣表彰に続く受賞で、22年間に及ぶ「花の輪運動」がさらに大きな花を咲かせました。



市役所通りを飾る  
フラワーバスケット



小泉総理と全国の受賞者

## 成田市防犯巡回指導員 犯罪のない環境づくりを 目指し発足式

成田市防犯巡回指導員の発足式が7月2日、市役所で行われました。今回新たに公募した一般公募指導員15人を先頭に、防犯指導員、PTA、学校関係者など総勢91人となる巡回指導員は、小林市長から委嘱状交付を受けた後、さっそく、そろいのキャップとベストを身につけ、JR・京成両成田駅周辺へのパトロールに出動しました。



委嘱状を受ける巡回指導員



JR成田駅周辺をパトロール

## 市内各所で浅間様参り ところ変わればお参りも いろいろ

前号の表紙を飾った浅間様参り。子どもの無病息災を祈る行事で、ほとんどの地区では7月1日に行われますが、三里塚地区ではことしから6月最終の土・日に変更。お囃子も出るなど盛大な行事に生まれ変わりました。昔からの伝統行事といってもお参り日や、お参りの仕方は地区それぞれ。ただし子どもの健康を祈るのはどこも一緒です。



お参りの横ではお囃子も(6月27日・三里塚の浅間神社で)



鳥居の横にサンダルや靴を納める下方の浅間様参り(7月1日)

## 陸上男子400m障害 アテネオリンピックに出場

アテネオリンピック陸上男子400m障害の代表選手に、吉沢賢さん(飯田町)が選出されました。同選手は過去2回の世界選手権にも出場しており、アテネでの活躍が期待されます。皆さん応援してください。



吉沢選手の活躍に注目!

魅力満載！公民館主催事業

## えびがにつりや坐禅に挑戦

毎年多くの市民が参加する公民館主催事業。中でも人気なのが子どもを対象にした体験メニューです。今回紹介するのは「こども体験学習セミナー・坐禅体験」と「親子でえびがにつり教室」ですが、このほかにも年間を通してさまざまな事業が行われています。魅力的な体験をしてみたい人は本紙の伝言板をお見逃しなく！

神妙な面持ちで坐禅をする親子  
(6月26日・寺台の永興寺で)



えびがにより人の数が多いかも？  
(6月26日・下方で)



えびがに=アメリカザリガニです！

第24回千葉県消防協会印旛支部消防操法大会

## ポンプ車の部で 新勝寺チームが優勝 小型ポンプの部で 土室チームが準優勝に

優勝した新勝寺チーム



印旛郡市各市町村の代表20チームによる「印旛支部消防操法大会」が、6月20日、酒々井町で開催され、本市代表の新勝寺チームがポンプ車の部で優勝、土室チームが小型ポンプの部で準優勝を果たしました。

## 市制施行50周年記念国際親善サッカー サッカーパラグアイ U-18代表が 遠山中学校を訪問

選手とコーチも飛び入り参加



7月12日、サッカーパラグアイU-18代表が遠山中学校を訪れ、授業見学や給食体験を行いました。選手たちはパソコンルームでの授業に興味津々の様子。この後、中台陸上競技場で県高校選抜や県国体チームと、市制施行50周年記念親善試合を行いました。



県高校選抜との激しい攻防

## 成田祇園祭 大人顔負けの 腕前を披露

7月9日～11日の3日間、うだるような暑さの中で行われた成田祇園祭。そんな中、今年初めて佐原囃子を演奏する二人の少年が注目を集めました。小学3年生の遠藤悠斗君(玉造)は、お囃子をするおじさんにあこがれ幼稚園から、中学1年生の鈴木歩夢君(東町)は、お囃子を見て楽しそうでカッコイイと感じ、去年から本格的に練習を始めました。二人は、大きな祭の舞台に立ててとてもうれしい。ますます好きになったと、大人顔負けの腕前を披露していました。



りりしい姿の歩夢君  
(あづま下座連)

鼓をたたく悠斗君(土屋囃子連)